

## Technik der Zukunft in der HTL

**Tag der offenen Tür** | Die Schüler zeigten moderne Gebäudetechnik.

**KARLSTEIN** | Der neue Schwerpunkt Gebäudemechatronik und Gebäudeautomation stand im Mittelpunkt des Tages der offenen Tür an der HTL Karlstein am vergangenen Donnerstag.

Die Schüler gaben anhand konkreter Anwendungsbeispiele einen Einblick in die Zukunft intelligent vernetzter Gebäudetechnik, wo man beispielsweise mit dem Handy von überall auf der Welt die Heizung steuern oder die Raumtemperatur abfragen kann. Auch eine Abstandsmessung mittels Ultraschallsensoren, wie sie als Einparkhilfe verwendet wird, und einer E-Tankstellen-Überwachungsanlage zeigten die Schüler.



Direktor Wolfgang Hörmann, Daniel Hirsch, Schulsprecher Bernhard Schuh, Ansbert Sturm und Thomas Mende stellen den neuen Schwerpunkt Gebäudemechatronik vor. *Foto: Schwab*